

La troisième personne

Outre leur charabia, Chavolo et Dorado avaient une autre particularité. Ils parlaient d'eux-mêmes à la troisième personne. Cela donnait parfois des dialogues ahurissants.

– Il est content du travail de Chavolo ?

– Pour l'instant, pas de problème.

– Bon. Mais s'il y a quelque chose qui ne va pas, qu'il n'hésite pas à en parler. Chavolo préfère qu'on lui dise les choses en face plutôt que de les apprendre par-derrière.

– Les plafonds, vous allez tous les refaire en BA13 ?

– Il a une autre idée ? Non ? Parce que Chavolo préfère. Il monte des rails et ensuite, avec Dorado, il visse les plaques dessus. Ça va plus vite.

– Vous avez assez de matériaux ?

– Non. Justement, il va aller en prendre d'autres. Il a un fournisseur préféré ?

– Qui ?

– Ben lui.

– Vous voulez dire moi ?

– Il voit quelqu'un d'autre dans la pièce ?

Chavolo promena un regard circulaire dans la chambre à la recherche de cet hypothétique inconnu, puis, secouant légèrement la tête, reposa ses yeux sur moi avec commisération.

– Il n'oubliera pas de me remplir et de me signer le chèque.